



Comentario / Ricardo Monreal (Coordinador Diputados- Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBIOA).- “Esta semana ha llegado a la Cámara de Diputados el llamado Paquete Económico que se aplicaría a partir del 2026. Hay una cosa notable, se beneficia y se privilegia la educación, la política social, la salud, la seguridad, la justicia y todas las políticas de bienestar. Obviamente no ajusta el Presupuesto para atender todas las necesidades del país, por eso es que les llamamos prioridades. Tenemos que ajustar el Presupuesto. Es una tarea titánica, de mucho estudio, de mucho pensar y de qué sectores debe de beneficiar el país. La presidenta Claudia Sheinbaum nos envió la propuesta y lo ha hecho muy racionalmente y con el ánimo de ayudar a la gente que más lo necesita”.



<https://drive.google.com/file/d/1H2N5nKgdJLKGRupD6olin5EcUCe287cv/view?usp=sharing>